

# MADRID, 24 HORAS

(INFORMACIONES DE NUESTRA REDACCION, POR TELETIPO)

## La esposa del Jefe del Estado inaugura un poblado en Carabanchel

Esta tarde, en el polígono C de Carabanchel y construido por la Cooperativa «Jesús Divino Obrero», se ha inaugurado por la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado el poblado «Casilda Bustos». Asistieron al acto el ministro de Trabajo, don Jesús Romeo Gorría; los directores generales de Arquitectura, Previsión y Vivienda, alcalda de Madrid y esposa —cuyo nombre lleva el poblado—, tenientes de alcalde, concejales y otras personalidades.

Antes de la llegada de la esposa del Caudillo fue descubierta una lápida que da el nombre de Rafael Finat, hijo del conde de Mayalde, muerto hace unos años en trágico accidente, a la avenida principal del poblado.

Después el ministro de Trabajo, señor Romeo Gorría, accionó la llave de paso del gran depósito de agua de Lozoya, que suministra no solamente a la barriada, sino a toda la zona.

Dofia Carmen Polo de Franco llegó acompañada del jefe de la Casa Civil del Caudillo y condesa de Casa Loja. La duquesa de Pastrana ofreció a la primera dama española un ramo de flores, en tanto el numeroso público congregado la hacía objeto de un caluroso recibimiento. Acompañaba a la esposa del Caudillo su nieto mayor, Francisco Franco Martínez-Bordiu. Después de la inauguración, recorrieron detenidamente el poblado y subieron a contemplar dos viviendas que han sido amuebladas de modo experimental. Más tarde y en la plaza Mayor del poblado se procedió a la entrega de llaves y títulos de propiedad. En total, las viviendas construidas han sido cuatrocientas dieciséis y los locales comerciales dieciséis.

## APORTACION DEL MUTUALISMO LABORAL

Las cuatrocientas dieciséis viviendas inauguradas por la esposa del Jefe del Estado, construidas por la Cooperativa «Jesús Divino Obrero», con un importe de treinta y dos millones de pesetas, de los que veinte millones han sido aportados por las Mutualidades Laborales, son la fase inicial de otras mil quinientas que por idéntico procedimiento se construirán en breve. La cifra total que el mutualismo laboral dedica a la construcción de viviendas es de unos seis mil millones de pesetas.

## Nombres para una vacante académica

Desde la aparición de la vacante académica de monseñor Elje y Garay, en la Real Academia Española, publicada hace un par de días en el «Boletín Oficial del Estado», se han intensificado en los medios literarios los rumores en cuanto a que será presentado para cubrir la misma el escritor y académico de Ciencias Morales y Políticas, don Alfonso García Valdecasas, autor, entre otras obras de singular belleza, de «El hidalgo». También se dice que muy bien pudiera ser presentada la candidatura del escritor y sacerdote, reverendo padre Félix García, de la Orden de San Agustín.

## Un mundo de JUGUETES en la PLANTA-SOTANO

Provisionalmente hemos habilitado parte de la planta sótano para nuestra gran

## Sección de juguetes

En sucesivas etapas iremos acondicionando esta amplísima planta, cómoda y de fácil acceso, a fin de dar a tan importante sección todo el espacio que requiere la excepcional variedad de nuestro surtido

**JORBA PRECIADOS**

## Viajeros

Ha regresado hoy a Madrid, procedente de Palma de Mallorca, el ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella.

Ha llegado procedente de Londres, el embajador de Gran Bretaña en Madrid, sir George Labouchere.

El director general de Empresas y Actividades Turísticas, don León Herrero, ha regresado de Lisboa. Asistió en la capital portuguesa a una reunión de agencias de viajes.

Por vía aérea llegaron de Boston, 132 miembros de la Sociedad Médica de Massachusetts. Permanecerán siete días en Madrid visitando hospitales y centros sanitarios.

Tras permanecer unos días en España, marchó a Puerto Rico el miembro de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, Mr. Clayton Powell, acompañando de su esposa.

Con destino a Nueva York salió un grupo de 132 españoles de ambos sexos, pertenecientes a los grupos de Coros y Danzas de distintas regiones españolas. Actuarán durante un mes en la Primera Feria Mundial de Méjico, que tendrá efecto próximamente en la capital azteca.

## Recepción en la Embajada de Francia

En los salones de la Embajada de Francia, Mr. Armand du Chayla, embajador de Francia en Madrid, ha ofrecido una brillante recepción en honor de los asistentes de las Jornadas Nucleares Hispano-Francesas, que se han celebrado a lo largo de la presente semana y cuyas sesiones continuarán durante los primeros días de la próxima.

## DECLARACIONES DE UN MINERO CITADO EN EL MANIFIESTO SOBRE ASTURIAS

«Jamás me maltrataron ni cometieron con mi mujer vejación alguna»

Murcia, 19. — El diario «Línea» publica hoy una entrevista de su redactor Jerónimo García Ruiz, con el minero de Asturias Sabino Zapico.

«Jamás me maltrataron ni jamás cometieron con mi mujer ninguna vejación, y tampoco creo que haya nadie capaz de hacerlo, ni a ningún compañero de trabajo le hicieron objeto de malos tratos, pues ninguno me dijo nada de que lo hubieran hecho cuando fueron detenidos», ha dicho el referido minero.

Zapico percibía 200 pesetas diarias más puntos y horas extraordinarias, en total unas 7.000 pesetas mensuales en su oficio de picador en una mina asturiana. Ha declarado al diario «Línea» que leyó la carta publicada por estas personas llamadas intelectuales, sobre los malos tratos a algunos mineros asturianos, y que no sabe nada de lo que se refiere en ella, ni nadie le ha contado nada sobre los mismos.

Ha dicho Zapico que ha vivido las huelgas de Asturias en calidad de protagonista, y que sabe lo que es estar detenido ya que en mayo de 1952 fue condenado a nueve años de prisión por haber servido de enlace a hombres armados que hicieron en las montañas de aquella región refugios, de los que salían, amparados por la noche, para atacar casas y personas. Ha dicho que aunque su condena fue de nueve años salió en libertad en septiembre de 1956, y entonces volvió a Turón, a su puesto de trabajo, en el pozo de la mina «Santa Bárbara», en condiciones exactamente iguales que sus compañeros.

La información de «Línea», señala que como en la carta de esos intelectuales se decía, falsamente, que uno de los mineros maltratados era Silvino Zapico y que a su mujer le habían cortado el cabello, cuando no existe tal Silvino ni aparece por parte alguna, y en Murcia está residiendo Balbín, es muy posible que sea a éste al que quieren referirse. Zapico ha dado a conocer al periodista que le han hecho una radiografía no hace mucho en la que no se acusa anomalía alguna. — Cifra.

## GESTION DE UN EMPRESTITO PARA LA RENFE EN NUEVA YORK

Marcha a Estados Unidos la comisión encargada de negociarlo

Madrid, 19. — Con destino a Washington, vía Nueva York, han salido a mediodía de hoy, por vía aérea, los subsecretarios de Hacienda y de Obras Públicas, señores Sánchez Cortés y Morles, respectivamente; el director general de Financiación Exterior, señor Ruiz Morales; el director general de Transportes Terrestres, señor Ochando, y un abogado del Estado. En Washington se unirá a ellos el director general de la Renfe.

Esta comisión española negociará con el Banco de Crédito Mundial las condiciones del empréstito para la Renfe. — Cifra.

## León: Transformación del gran edificio de San Marcos en uno de los mejores hostales de Europa

Presupuesto de las obras: 140 millones de pesetas

León, 19. (De nuestro corresponsal, M. CAYON). — Respondiendo a una grata realidad, han dado comienzo en estos días las importantes obras proyectadas para transformar en un gran hostal el imponente edificio plateresco de San Marcos, jalón principalísimo de la Ruta Jacobea.

El futuro Hostal de San Marcos será uno de los mejores de Europa, por feliz iniciativa y por decisión y personal interés del Jefe del Estado. Las obras importarán 140 millones de pesetas aproximadamente.

El Depósito de Sementales, que venía ocupando la mayor parte del edificio desde el 5 de enero de 1893, en que fue creado juntamente con los de Jerez, Córdoba, Baeza, Zaragoza y Alcalá, ha sido ya desalojado, habiéndose instalado en el cuartel de «San Marcelo», hasta tanto se construyan los acondicionamientos necesarios para su especial función y misión.

Como San Marcos de León es monumento nacional desde 1844, y ahora se da la circunstancia de que el famoso Camino de Santiago ha sido declarado conjunto histórico-artístico, esta antigua Corte de reyes recobrará nuevamente su esplendoroso «santiaguismo», después de siglos de olvido y resignación, ya que aquí tuvo su fundación y residencia la Casa primada de la Orden, nacida en el siglo XII.

León, por tanto, contará en breve plazo con un gran hostal, superior in-

cluso al de los Reyes Católicos de Santiago de Compostela; con una residencia de primerísima categoría, que contribuirá en grado sumo a enaltecer su buen nombre y a dar mayor tono y ambiente a la ciudad, aparte de prestigiar sobremanera al turismo nacional.

Las obras ahora comenzadas tienen un plazo de ejecución que finaliza en 1965, estando previsto que esté a punto para prestar su primer servicio en el próximo Año Compostelano al que, según nuestras primeras referencias, se le quiere dar un relieve de excepción, máxime cuando la Ruta Jacobea es todo un símbolo cristiano y militante. Ello motivará que León se convierta en un importantísimo lugar-etapa de la Ruta con la moderna adaptación de este edificio.

## ESTABLECIMIENTO DE VUELOS DIARIOS MADRID-NUOVA YORK

Madrid, 19. — Como en años anteriores, y como es norma en las compañías aéreas de todo el mundo, el próximo día 1 de noviembre empezará a regir el nuevo horario de invierno en todos los servicios de líneas aéreas españolas.

Entre las importantes mejoras introducidas figura el establecimiento de vuelos diarios Madrid-Nueva York-Madrid.

Desde mañana, lunes...

# Inmensa variedad de RETALES para otoño-invierno

Magníficos retales de lana para abrigos, chaquetas, vestidos, conjuntos, faldas... De telas escocesas para faldas...

Espléndidos retales de sedas para vestidos. De sedas mates para ropa interior. Retales de telas blancas para sábanas, canutillos, piqué, panamás... Telas de colchón, retor, mahón... Retales de batistas y opales, lisos y estampados. De cretonas y visillos...

Le sugerimos que venga en las primeras horas

**JORBA PRECIADOS**

